

1. stellv. Ortsvorsteher Jörg Könemann

Die stellvertretenden Ortsvorsteher werden durch die Mitglieder des Ortsbeirates Feldkirchen in geheimer Wahl gewählt
Die Amtszeit beträgt fünf Jahre.



**1. stellv. Ortsvorsteher
Jörg Könemann**
jkoenemann@t-online.de
Tel.: 02631 - 72807

Kommunalpolitisches Portrait Jörg Könemann

Kfm. im Groß- und Außenhandel; Rentner

Seit 1965 wohnhaft in Wollendorf.

Mit dem Bürgervotum für den Zusammenschluss der Gemeinden Fahr, Gönnersdorf, Hüllenberg, Rockenfeld und Wollendorf zur Gemeinde Feldkirchen (im August 1968) wurde er als Vertreter der CDU in die Verbandsgemeinde Niederbieber-Segendorf gewählt. (Verbandsbürgermeister war zu dieser Zeit Karl-Heinz Schmelzer).

Am 08. November 1970 gründete sich die heutige, sogenannte "Große Stadt Neuwied". Könemann stand hier als Stadtratskandidat der CDU auf der Liste (Platz 18), und verfehlte die Wahl in den Rat um etwa 180 Stimmen aus allen Stadtteilen der jetzt "neuen Stadt Neuwied". Könemann wurde 1. (gleichberechtigter*) Vorsitzender der CDU, und 1. Vorsitzender der "Jungen Union" des neuen CDU-Stadtverbandes.

Bis 1974 war er tätig im Verkehrsausschuss - Werksausschuss - Bäderausschuss der SWN Neuwied. Sein politischer Schwerpunkt war zu diesem Zeitpunkt die Koedukation an den Neuwieder Schulen. (Oberbürgermeister war damals Ludwig Schön).

Eine kommunalpolitische Auszeit nahm Könemann von ca.1981 bis 2000 hin.

Mit dem Bürgerwillen zur Aufstellung von Ortsbeiräten gründete Könemann 2001 eine parteiunabhängige Liste (Könemann) und zog damit in den Ortsbeirat von Feldkirchen ein. 2004 fusionierte er mit der neu gegründeten „Wählerliste Nußbaum“ und war hier zuletzt 1. stellvertretender Ortsvorsteher.

Die vierte Wahlperiode der parteiunabhängigen Bürger, und damit die Liste, wird in Feldkirchen von Frau Simone Schuh angeführt. Könemann stellte sich auf der Liste der "WG Schuh" erneut dem Bürger zur Wahl am 25.05.14 und wurde bestätigt. - Der Ortsbeirat Feldkirchen wurde am 23.07.2014 verpflichtet bzw. vereidigt, Könemann erneut zum 1. Stellvertreter der Ortsvorsteherin gewählt.

Bürgerprobleme zu lösen sieht Könemann als seine oberste Aufgabe an, auch wenn (leider) die Hauptsatzung der Stadt Neuwied den Ortsbeiräten nur ein kommunalpolitisch stark beschnittenes Feld zugesteht. Seine politische Forderung:
Erweiterung der Kompetenzen der Ortsbeiräte!

2014 wurde der Seniorenbeirat der Stadt Neuwied neu aufgestellt.
Könemann wurde als Vertreter des Ortsteils Feldkirchen durch den Ortsbeirat in dieses Gremium gewählt.

Im Seniorenbeirat gehört er den Ausschüssen, 1. Bauen – Wohnen –Verkehr und 2. Öffentlichkeitsarbeit an.

Sein Bestreben ist es, den Ortsteil Feldkirchen den Wünschen der Senioren entsprechend für die Zukunft auszurichten, was gleichzeitig der heute jungen Generation auf Sicht ein lebenswertes Umfeld bieten kann

*gleichberechtigt mit J. Kahn Heimbach

Stand: 2014